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Veja as entrevistas que o presidente da AMB, César Eduardo Fernandes, concedeu a diversos
veículos de imprensa, comentando a volta do programa Mais Médicos.

  

    

    
    -  FOLHA DE S.PAULO   
    -  PORTAL R7   
    -  PORTAL RÁDIO GUAÍBA   

  

Fonte: AMB , em 21.03.2023.
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https://s3.amazonaws.com/static.resources/original_page/d690ff363d786c2716110a47d42e5ba9?AWSAccessKeyId=AKIAVXOJ7J3IBUN3XNWG&amp;Expires=1682438261&amp;Signature=Q3RK%2BeTfLxwhg1Zap%2FYGPmJHyjc%3D
https://noticias.r7.com/brasilia/entidades-questionam-o-novo-mais-medicos-lancado-nesta-segunda-por-lula-21032023
https://guaiba.com.br/2023/03/20/entidades-fazem-criticas-a-novo-mais-medicos/
https://amb.org.br/
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